







SIETeSS SiCTeSS/







COMUNICADO OFICIAL 5 de noviembre de 2025

COMISIONES POR EL GRADO DE LOS TÉCNICOS SUPERIORES SANITARIOS

Hemos terminado una Huelga para recordar. Nos ha llenado de orgullo la respuesta del colectivo profesional y queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a todas y cada una de las Técnicas y Técnicos Superiores Sanitarios que habéis participado en esta impresionante movilización, soportando un enorme esfuerzo personal y económico. Lo que hemos demostrado durante estos cuatro días de huelga es que somos un colectivo fuerte, muy unido y cohesionado, valiente como pocos, y que defenderemos nuestros derechos y reivindicaciones tantas veces como sea necesario porque tenemos la razón de nuestra parte y contamos con la fuerza que nos proporciona la indignación por cómo hemos sido permanentemente discriminados. Los TSS ante las adversidades crecemos y nos reafirmamos.

La Huelga ha impactado de lleno en la actividad sanitaria de la inmensa mayoría de Hospitales y Centros Sanitarios. Hemos metido de lleno nuestra problemática en el interior de los Hospitales, en las Consejerías de Sanidad/Salud, asombrado al Ministerio de Sanidad... Ninguno de estos actores esperaba una respuesta tan contundente y en su desidia hacía nosotros se habían permitido ignorar lo que supone y aporta al Sistema Sanitario el trabajo diario de los Técnicos Superiores Sanitarios. Ahora ya lo saben y no podrán olvidarlo.

La Huelga ha llevado nuestra problemática a la opinión pública, a pesar de que siga habiendo medios de comunicación que no nos den cancha, el salto en conocimiento público es muy positivo y esto acaba de empezar. Hemos abierto brecha más allá de informaciones puntuales y muchas veces incomprensibles por su complejidad para la ciudadanía. Unido a la manifestación de ayer en Madrid, con 18.500 asistentes según datos de la Policía Nacional, las concentraciones y los encierros en Hospitales, las marchas por Barcelona y otras ciudades, han supuesto un hito y un mensaje para el presente y el futuro de todos los implicados en normalizar nuestra situación profesional y laboral.

Queremos agradecer especialmente los apoyos recibidos de nuestros pacientes y sus familiares. Ha sido muy reconfortante el buen entendimiento y el comportamiento de la mayoría de ellos cuando hemos informado de los motivos y la necesidad de la Huelga. Lamentamos los problemas causados en su atención sanitaria, pero nosotros no queríamos una Huelga, se nos ha abocado a ella y no nos han dejado otra opción.

Mención aparte merece la masiva vulneración del Derecho de Huelga en el que hemos tenido que desarrollar la huelga. Un derecho fundamental y constitucional que ha sido violado, pisoteado y ninguneado como nunca antes se había ocurrido en Sanidad ni en ninguna Administración Pública. Habría que remontarse a épocas muy oscuras predemocráticas para encontrar algo parecido. Deseamos que nadie tenga que volver pasar por lo que los Técnicos Superiores Sanitarios hemos soportado estos días. Que haya venido de supuestos "compañeros" de otros estamentos sanitarios y hasta de las propias Gerencias de Salud y Órganos de Dirección resulta bochornoso, cuando para intentar amedrentar al colectivo se han usado amenazas, coacciones y presiones incalificables en un supuesto Estado de Derecho y democrático, anulando los Servicios Mínimos y tratando de imponer un estado de terror y amenaza permanente durante estos cuatro días. El sufrimiento en los puestos de trabajo no tiene precedente alguno, pero de las actuaciones miserables que hemos soportado van a tener que dar cuenta sus miserables autores, uno a uno y todos ellos, ante la Justicia y los Poderes Públicos. Se arrepentirán del daño causado y van a pagar por ello. Gracias a vuestro coraje, compromiso, unidad y el apoyo incondicional entre la mayoría de los profesionales TSS, se ha resistido y combatido con la Ley y la normativa por delante, pero el dolor y los daños causados han sido totalmente inmerecidos e injustos.

La importancia de nuestra labor dentro del Sistema Sanitario y que los Técnicos Superiores Sanitarios somos una parte esencial e imprescindible de la Sanidad ha quedado más que patente.

Nuestras reivindicaciones merecen y deben ser tomadas en serio y el esfuerzo y la constancia con que los TSS ha afrontado la Huelga y las movilizaciones empiezan a dar sus frutos: El día 13 de noviembre, la Comisión por el Grado será recibida en el Ministerio de Sanidad. Y NO VAMOS A PARAR.

Con todo nuestro reconocimiento y gratitud. Comisión por el Grado TSS



